



Sportliche Erfolge

Tischtennis - Silber im Wettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ – Regionalfinale

Am 02.12. 2014 fand das Regionalfinale in der Sportart Tischtennis statt. Zum Wettkampf nach Zwickau in die Großsporthalle des Käthe-Kollwitz-Gymnasiums fuhren sechs Schüler unseres Gymnasiums: Lukas Pilz, Franz Lanzinger, Luca Scheibe, Sebastian Bohne, Tobias Günther und Max Schubert. Während es sich bei den ersten vier Genannten um Vereinsspieler mit regelmäßigem und leistungsorientiertem Training und langjähriger Wettkampferfahrung handelt, haben die beiden Letztgenannten (nach eigener Aussage) lediglich rudimentäre Tischtennis-Kenntnisse. Trotz dieses geringen Erfahrungsschatzes schlugen sich jedoch auch Max Schubert und Tobias Günther ganz fabelhaft und konnten mit hoher Einsatzbereitschaft und großem Leistungswillen zum Erfolg ihrer Mannschaft beitragen. Eine besondere Unterstützung erhielt unser Team außerdem von Matthias Bohne, der den Wettkämpfern als Coach und Berater zur Seite stand.

Dieses Regionalfinale wies die Besonderheit auf, dass alle Mannschaften der Region Zwickau/Glauchau/Vogtland in mehreren Wettkampf- bzw. Altersklassen um den Einzug in das Finale in Döbeln kämpften. Der Spielmodus erscheint einem Laien dabei ausgesprochen kompliziert: Die Mannschaft muss in einer Rangfolge aufgestellt werden, dann spielen jeweils die Ranggleichen gegeneinander (=6 Einzelspiele), außerdem werden noch drei Doppel ausgetragen, wobei immer drei Gewinnsätze erreicht werden müssen, um eine Punktwertung für das eigene Team zu erzielen.

Für die Mannschaft unseres Gymnasiums hieß das konkret, sich zunächst in der Gruppenphase der WK II gegen zwei Zwickauer Gymnasien durchzusetzen – und das gelang in souveräner und konzentrierter Art und Weise. Als Gruppenerster traf das Team nun auf eine sehr gut aufgestellte und ebenso hochmotivierte Crew vom Gymnasium Wilkau-Haßlau. An diesem Punkt des Turniers (Spiel um Platz eins) konnten sich unsere Tischtennis-Cracks jedoch nicht mehr gegen die überragend spielende und sehr sicher auftretende Mannschaft von Wilkau-Haßlau durchsetzen. Jedes Spiel ging an den späteren Sieger des Turniers in der WK III. Trotz dieser verpassten Chance ist der zweite Platz ein großer Erfolg für unser Gymnasium.

Herzlichen Dank an die Wettkampfteilnehmer! Beim nächsten Mal packen wir´s!







1. Schulinternes Volleyball-Weihnachtsturnier der Jahrgangsstufe 11 und 12

Am 18.12. 2014 fand zum ersten Mal ein Volleyballturnier für die Jahrgangsstufe 11 und 12 statt, das bei den sportinteressierten Schülerinnen und Schülern recht gut ankam: Aus fast allen Sportkursen wurden sogar zwei Teams gemeldet. Insgesamt trafen sich 9 Mannschaften (2 Mädchen-, 7 Jungenmannschaften) zum sportlichen Wettstreit um 11.30 Uhr in der Göltzschtalhalle, deren drei Segmente mit den drei Volleyballfeldern zur Verfügung stand: So war ein paralleler Spielmodus möglich, und die beiden Mädchenmannschaften spielten insgesamt 3 Gewinnsätze aus, während die jungen Männer in hart umkämpften Partien zunächst die Gruppenphase hinter sich bringen mussten. Die jeweils Erstplatzierten aus den Staffeln ermittelten anschließend in 2 Gewinnsätzen den Turniersieger und alle weiteren Platzierungen.

Sieger Mädchen: Team Rink

Sieger Jungen: Team Siegel

Herzlichen Glückwunsch allen Siegern und Platzierten!

Ein großes Dankeschön an alle, die das Turnier ermöglicht, unterstützt und mit organisiert haben!









